

RESPUESTA ESCRITA A LAS PREGUNTAS FORMULADAS POR EL DIPUTADO DEL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO (COMPROMÍS), D. IGNASI CANDELA SERNA.

179/000002

3360

Según hemos podido conocer por el periódico *Infolibre*, en RTVE se van a dar los nuevos nombramientos, a saber: María Casado como presentadora de *La Mañana*, Sergio Martín como presentador de *Los Desayunos* y Víctor Arribas como presentador de *La Noche en 24 Horas*. Este último no trabajaba para la cadena y se ha destacado en su carrera profesional por defender la teoría de la conspiración en los atentados del 11-M:

- ¿En qué criterios se ha basado la dirección de RTVE para realizar estos nombramientos?

Estos nombramientos, como es tradición en la Corporación, se han basado en criterios de profesionalidad y experiencia.

- ¿Por qué no ha optado por la elección de personal de la cadena?

María Casado y Sergio Martín son empleados de plantilla con una larga trayectoria profesional. En cuanto a Víctor Arribas, es un periodista con experiencia en diversos medios que ha sido incorporado a la plantilla para un programa específico, sujeto al procedimiento habitual de contratación temporal, como lo son los más de 400 profesionales temporales que prestan servicio en la Corporación.

En Madrid, a 14 de diciembre de 2016

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE

rtve
PRESIDENTE

José Antonio Sánchez Domínguez